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私は今年の夏、出雲大社を訪れ「遷宮」について取材しました。「遷宮」は神社にとって

60 年に一度の大切な行事なのでたくさんの観光客がいました。私は、この記事の中で現代

の日本における信仰の在り方について考えました。とても良い経験になりました。ご協力

頂いた方々に感謝しています。                    山崎 かれん 

 

 


